

Tabel 4.

Hasil Penelitian dan Teoritik

Hasil yang diperoleh dari Implementasi Kebijakan Penataan dan Pemberdayaan PKL terhadap Pedagang Kaki Lima dan Warga Taman

Pinang

No	Informan	Poin Data Wawancara/Penelitian	Asumsi Teoritik
1.	Hadi Suherman (Pedagang Kaki Lima di Kawasan Taman Pinang)	<ul style="list-style-type: none"> • Agar Pemerintah memberikan tempat yang layak, sehingga PKL mendapatkan hak dan kewajibannya. • Dampak positif, karena sudah diizinkan berjualan di tempat Kawasan Taman Pinang. • Dampak negatif, karena masih kurangnya fasilitas dari pemerintahan, dikarenakan tempatnya masih illegal. 	George Edward III, karena Kekurangan informasi/pengetahuan bagaimana melaksanakan kebijakan memiliki konsekuensi langsung seperti pelaksana tidak bertanggungjawab, atau pelaksana tidak ada di tempat kerja sehingga menimbulkan inefisien. Implementasi kebijakan membutuhkan kepatuhan organisasi

			dan individu terhadap peraturan pemerintah yang ada.
2.	Ibu Siti Rochimah (Warga Perumahan Taman Pinang)	<ul style="list-style-type: none"> • Dampak negatif, Keberadaan pedagang kaki lima di sepanjang jalan Perumahan Taman Pinang Indah membuat kawasan elit menjadi macet dan kotor. Jalanan kawasan perumahan Taman Pinang menjadi tidak tertata (semrawut). • Dampak Positif, PKL ini menjadi favorit warga sidoarjo berbelanja murah sekaligus hiburan rakyat. 	George Edward III, karena, Informasi merupakan sumberdaya penting bagi pelaksanaan kebijakan. Ada dua bentuk informasi yaitu informasi mengenai bagaimana cara menyelesaikan kebijakan/program serta bagi pelaksana harus mengetahui tindakan apa yang harus dilakukan dan informasi tentang data pendukung kepada peraturan pemerintah dan undang-undang.

Kedua informan ini termasuk dalam teori Implementasi Kebijakan menurut pandangan George Edward III (1980), yaitu bahwa faktor pendukung implementasi kebijakan harus diterima oleh masyarakat, apabila anggota masyarakat mengikuti dan mentati sebuah kebijakan maka sebuah implementasi kebijakan akan berjalan sesuai tujuan yang telah diterapkan tanpa ada hambatan-hambatan yang mengakibatkan sebuah kebijakan tidak berjalan sesuai dengan tujuan yang ditetapkan sebelumnya.

Jadi implementasi kebijakan yang terdapat didalam Peraturan Bupati Sidoarjo Nomor 23 tahun 2014 dan Peraturan Daerah Kabupaten Sidoarjo Nomor 3 Tahun 2016 tentang Penataan dan Pemberdayaan Pedagang Kaki Lima di Kabupaten Sidoarjo, harus ditaati dan apabila terjadi permasalahan maka akan ada solusi untuk menyelesaikan permasalahan tersebut.

Ada dua bentuk informasi yaitu informasi mengenai bagaimana cara menyelesaikan kebijakan/program serta bagi pelaksana harus mengetahui tindakan apa yang harus dilakukan dan informasi tentang data pendukung kepada peraturan pemerintah dan undang-undang.

Dari penjelasan mengenai faktor pendukung implementasi kebijakan menurut pandangan teori George Edward III. Adapun faktor penghambat implementasi kebijakan, menurut pandangan Brian W. Hogwood dan Lewis A. Gun, yaitu:

1. Isi kebijakan.

Pertama, implementasi kebijakan gagal karena masih samarnya isi

kebijakan, maksudnya apa yang menjadi tujuan tidak cukup terperinci, sarana-sarana dan penerapan prioritas, atau program-program kebijakan terlalu umum atau sama sekali tidak ada.

Kedua, karena kurangnya ketetapan intern maupun ekstern dari kebijakan yang akan dilaksanakan.

Ketiga, kebijakan yang akan diimplementasikan dapat juga menunjukkan adanya kekurangan - kekurangan yang sangat berarti.

Keempat, penyebab lain dari timbulnya kegagalan implementasi suatu kebijakan publik dapat terjadi karena kekurangan- kekurangan yang menyangkut sumber daya-sumber daya pembantu, misalnya yang menyangkut waktu, biaya/dana dan tenaga manusia.

Jika dilihat dari penjelasan tersebut, itu ada hubungannya antara faktor penghambat dengan dampak implementasi kebijakan terhadap para PKL. Karena implementasi kebijakan yang dibuat oleh Pemerintah dalam Peraturan Bupati Sidoarjo Nomor 23 tahun 2014 dan Peraturan Daerah Kabupaten Sidoarjo Nomor 3 Tahun 2016 tentang Penataan dan Pemberdayaan Pedagang Kaki Lima di Kabupaten Sidoarjo, masih belum terlaksana dengan baik atau bisa dikatakan masih belum sesuai dengan realita yang ada. Karena PKL masih belum mendapatkan hak dan kewajibannya.

Penulis mewawancarai salah satu PKL mengenai fasilitas apa yang sudah didapat, apakah sudah memenuhi dalam implementasi kebijakan . PKL tersebut bernama Bpk. Hadi Suherman, mengatakan bahwa:

